

Ich mag bequeme Kleidung. Zu Hause trage ich am liebsten eine alte Jeans und ein T-Shirt. Im Winter trage ich einen warmen Pulli. Der Winter ist meine Lieblingsjahreszeit, denn ich trage sehr gern Schals. Ich stricke sie für mich selbst und als Geschenke für meine Freunde. Auf diesem Bild bin ich in Mailand. Das ist eine Stadt in Italien. Ich trage einen blauen Jeansrock und schwarze Stiefel. Mein Pulli ist rosa und mein Schal ist bunt. Normalerweise trage ich nicht so gern Röcke, aber in Italien wollte ich ein bisschen eleganter aussehen als zu Hause.

Silvia, 18

1. Was trägt Silvia am liebsten zu Hause?
2. Was trägt sie im Winter?
3. Was ist ihre Lieblingszeit?
4. Was trägt sie gern im Winter?
5. Wo ist Mailand?
6. Was trägt Silvia auf dem Bild?
7. Trägt sie gern Röcke?
8. Was trägst du gern im Winter?
9. Was trägst du nicht so gern?

10. Was trägst du zur Schule?

11. Was trägst du zu Hause?